

くすのき

倉敷市立中洲小学校

学校だより

No. 2

令和7年5月29日

5月が終わります。早いもので1学期も折り返しです。先日の運動会では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。体育科学習の成果をしっかり見ていただくことができたと考えています。

今月はプールでの学習が始まります。暑さ対策に留意しながら、教育活動の充実に努めたいと考えています。

今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。



くしゅマル

春の交流会 5/2(金)

この日は、あいにくの雨で陸上競技場に行くことができませんでした。しかし、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生のペア学年で上学年が計画した活動を楽しみました。後日、下学年がお礼のメッセージを送りました。今後もペア学年での活動を行い、社会性やリーダーシップ等の育成を図り、豊かな人間関係を築いていきたいと考えています。



くつワングランプリ

4月30日(水)から5月2日(金)までの3日間「くつワングランプリ」を実施しました。各学級のくつ箱を生徒指導担当が見回り、きれいに整頓されていたらシールを貼ります。3日続けてOKなら賞状を渡すという取組です。

この取組後もくつ箱の整頓を続けている子どもたちが多く、嬉しく感じています。

子どもたちは、ご自宅の玄関の靴も整頓できているでしょうか。



運動会 5/25(日)

天候不良のため25日(日)運動会を実施しました。子どもたちは、限られた期間の中で一生懸命に練習に取り組み、しっかり演技をすることができました。保護者の皆様には、子供たちの健康管理等、様々な面でご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

また、運動会当日は、PTA役員や中洲サポーターの方々が安全管理やバザー等でご協力くださいました。おかげで安心・安全に運動会を終えることができました。心から感謝いたします。



1年生 ダンシング玉入れでごじゃる



2年生 NAKASUヒーローアカデミア



3年生 スーパー綱引き



4年生 ソーラン・豊漁～107人の輝きを～



5年生 旗風堂々～心を一つに～



6年生 邁進～支え合い、高め合い、咲かせる感動～